

Sehr geehrte Damen und Herren,

**Menschen, Metropolen, Möglichkeiten – bessere Versorgung durch eHealth**, so lautet das Motto der nächsten eHealth Conference, die am **17. und 18. Juni 2014** in der Freien und Hansestadt Hamburg im **Hotel Grand Elysée, Rothenbaumchaussee 10** stattfinden wird.

Sie erhalten heute unseren 1. Newsletter zur eHealth Conference 2014 mit den folgenden Themen:

1. Die Konferenz
2. Die Veranstalter
3. Der Veranstaltungsort

Während der nächsten Monate werden wir Sie durch regelmäßige Newsletter sowie auf unserer Website – <http://ehealth.gvg.org> – über alle aktuellen Themen und die neuesten Entwicklungen in Sachen „eHealth Conference 2014“ informieren.

Mit freundlichen Grüßen  
Ihr *eHealth Conference Team*

## Die Konferenz

Menschen, Metropolen, Möglichkeiten – darum wird es am 17. und 18. Juni nächsten Jahres auf der eHealth Conference 2014 in Hamburg gehen.

Das Gesundheitssystem steht vor wachsenden strukturellen Herausforderungen, insbesondere vor dem Hintergrund des demografischen Wandels. Die Entwickler von Technologie im eHealth-Bereich werden diese Herausforderungen gemeinsam mit den Nutzerinnen und Nutzern annehmen. Metropolen mit ihren hochspezialisierten Einrichtungen können über eHealth einen bedeutenden Beitrag für die Versorgung von ländlichen Gebieten leisten, ohne dass die Patientinnen und Patienten weite Wege in die Stadt auf sich nehmen müssen. In diesem Kontext wird es im nächsten Jahr – anknüpfend insbesondere an die eHealth Conference 2012 in Saarbrücken – um die Voraussetzungen und die Realisierung des Nutzens von eHealth für die Akteure des Gesundheitssystems gehen: eine bessere Versorgung durch eHealth!

Ein wichtiges Ziel der eHealth Conference 2014 ist auch die verstärkte Einbeziehung von Patientinnen und Patienten in die Diskussion über die medizinische Versorgung. Sie entscheiden über die Nutzung von eHealth-Anwendungen und müssen daher schon bei der Entwicklung eine prominente Rolle spielen.

Die eHealth Conference 2014 gewinnt durch das Partnerland Norwegen einen internationalen Blickwinkel.

## Die Veranstalter

Das Bundesministerium für Gesundheit, das Vorsitzland der Gesundheitsministerkonferenz 2014, die Freie und Hansestadt Hamburg mit ihrer Behörde für Gesundheit und Verbraucherschutz, und die Gesellschaft für Versicherungswissenschaft und -gestaltung richten die eHealth Conference 2014 aus und führen damit auch im kommenden Jahr die 2002 begonnene Tradition fort.

## Der Veranstaltungsort

Die Freie und Hansestadt Hamburg ist das Herz der lebens- und liebenswerten Metropole am Wasser. Mit seinem maritimen Flair am Hafen, an der Elbe und an der Alster bietet Hamburg naturnahe Freizeit- und Erholungsmöglichkeiten. Hinzu kommen die zahlreichen Kanäle und Nebenarme der Elbe sowie viele sehenswerte Orte und Landschaften in der Region. Hamburg ist eine der grünsten Großstädte Europas und bietet viele Möglichkeiten zum Spaziergehen und Verweilen. Ebenso einzigartig und abwechslungsreich ist das kulturelle Angebot der Metropolregion Hamburg – hier findet jeder das Passende für sich. Die Kulturmetropole wird darüber hinaus durch charmante historische Städte in der Region wie Stade, Lüneburg, Ludwigslust, Glücksstadt und Ratzeburg bereichert. Dank hanseatischer Weltoffenheit und maritimer Atmosphäre lässt es sich hier besonders gut leben.

Auf unserer Website <http://ehealth.gvg.org> erfahren Sie mehr über die Konferenzstadt Hamburg und über das Hotel Grand Elysée | Rothenbaumchaussee 10 | 20148 Hamburg.

Wenn Sie diesen Newsletter zukünftig nicht mehr erhalten möchten, senden Sie bitte eine Nachricht an [ehealth@gvg.org](mailto:ehealth@gvg.org).

© 2013, Gesellschaft für Versicherungswissenschaft und -gestaltung e.V.

Besuchen Sie uns im Internet: <http://ehealth.gvg.org>

Impressum: [http://www.gvg.org/cgi-bin/render.cgi?\\_cms\\_page=de\\_impresum](http://www.gvg.org/cgi-bin/render.cgi?_cms_page=de_impresum)